



## **Autorización para la publicación de ponencias presentadas en el marco de las Jornadas Pedagógicas 20\_\_**

Por la presente, el/la señor/a \_\_\_\_\_, D.N.I. \_\_\_\_\_, domiciliado en \_\_\_\_\_, en su condición de autor/a de la ponencia \_\_\_\_\_ **AUTORIZA** al Instituto de Formación Docente Continua de San Carlos de Bariloche a publicar para su difusión el texto e imágenes de dicha ponencia, presentada en el marco de las Jornadas Pedagógicas 20\_\_ , bajo una Licencia Creative Commons<sup>1</sup>. La distribución podrá realizarse en formato analógico y/o digital -existentes en la actualidad o a crearse en el futuro-, a través de cualquier soporte (papel, soporte electrónico, etc.) para ser difundido a través de distintos medios por el IFDC Bariloche. Asimismo, autoriza su distribución impresa para el público en el número de ejemplares que se requieran y su comunicación pública incluyendo medios digitales online para su puesta a disposición del público con fines culturales, educativos, no comerciales de tal forma que el acceso al mismo sea libre y gratuito, permitiendo su consulta e impresión, pero no su modificación. En el caso de incluir elementos complementarios (imágenes, gráficos, fotografías, ilustraciones, registros sonoros, audiovisuales, aplicaciones multimedia, etc.), el/la autor/a garantiza haber obtenido todos los permisos para que el IFDC Bariloche los reproduzca y distribuya. Asimismo, el autor garantiza al IFDC Bariloche que el texto no infringe ni viola ningún derecho de terceros, y que es el único propietario de los derechos de dicho texto. El IFDC Bariloche se compromete a publicar la obra sin abreviaturas, adiciones, supresiones o cualquier modificación sin autorización por escrito del autor. Toda distribución y/o publicación realizada por el IFDC Bariloche llevará adjunta la siguiente inscripción:



La ponencia realizada por el autor en el marco de las Jornadas Pedagógicas organizadas por el IFDC Bariloche se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-No Comercial-Sin Derivadas 3.0 Unported.

En toda publicación realizada por el IFDC Bariloche, la ponencia aparecerá citada de la siguiente manera: APELLIDO, Inicial del nombre. (Año). *Título*. Ponencia presentada en el marco de las Jornadas Pedagógicas 20\_\_\_. IFDC Bariloche.

La presente autorización no constituye la cesión de ningún derecho de autor, los cuales quedan reservados a favor del autor, en términos de la Ley 11.723, Ley de Propiedad Intelectual y los convenios internacionales vigentes<sup>2</sup>. Esta licencia será por 5 años, a partir de la fecha del presente documento, y su vigencia será renovada automáticamente por el mismo periodo, salvo que por escrito manifieste su revocación ante el IFDC Bariloche.

San Carlos de Bariloche, \_\_\_\_ de \_\_\_\_\_ de 20\_\_.

FIRMA:

ACLARACIÓN:

D.N.I.:

<sup>1</sup>Creative Commons es una organización sin ánimo de lucro que promueve el intercambio y utilización legal de contenidos cubiertos por los derechos de autor. Para ello brinda de herramientas legales estandarizadas como las licencias Creative Commons. Más información en <http://www.creativecommons.org.ar/licencias>.

<sup>2</sup> Disponible en <http://www.jus.gob.ar/derecho-de-autor/legislacion.aspx>